

## AGENDA

### La Vierge de Zahlé brille de mille feux



## COMMUNAUTÉS

**OLJ** 19/12/2016

Fidèle à une tradition devenue annuelle, le directeur général d'Électricité de Zahlé, Assaad Nakad, a organisé une cérémonie pour l'illumination du sanctuaire de Notre-Dame de Zahlé, placée sous le parrainage de l'évêque grec-catholique de la ville, Mgr Issam Darwiche. Cette année, l'illumination de la Vierge a bénéficié des techniques les plus innovantes en la matière, et la statue a brillé de mille feux aux couleurs de Noël. « Chaque année, nous améliorons la décoration du sanctuaire de Notre-Dame de Zahlé et de la Békaa, parce que nous estimons que cette décoration est visible de toutes les régions de la plaine, et que par conséquent cette lumière atteint les cœurs de tous les Libanais, où qu'ils soient », a déclaré M. Nakad. Et d'ajouter : « N'oublions pas que nous sommes libanais, avant d'être chrétiens ou musulmans. Nous ne pourrions bâtir un pays si nous ne comprenons pas que la patrie est plus importante que tous. » M. Nakad a souligné qu'il avait fait le vœu d'alimenter Zahlé en électricité 24 heures sur 24, ce qui a été réalisé, « avec un voltage constant et une baisse de 40 % de la facture des Zahlotes ».

Pour sa part, Mgr Darwiche a souligné que « le sanctuaire de la Vierge Marie n'illumine plus seulement les cœurs, mais aussi nos routes et toute notre ville, à l'initiative d'Électricité de Zahlé et de l'ingénieur Assaad Nakad ».